



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

FOBI Jatim Gelar Seleksi Kejuaraan Barongsai Pra PON XXI Tahun 2024



Pengurus FOBI Jatim dan seluruh peserta berfoto bersama.

SURABAYA (IM) - FOBI (Federasi Olahraga Barongsai Indonesia) Jawa Timur menggelar kompetisi seleksi Barongsai se-Jatim, untuk Persiapan Pra PON XXI tahun 2024, di Atrium Lantai LG ITC Mega Grosir Surabaya, Sabtu (29/7) dan Minggu (30/7).

Pertandingan seleksi ini, diikuti tim barongsai dan liang-liong dari seluruh Jawa Timur. Dan disaksikan ratusan pengunjung mall.

Menurut Ketua FOBI Jatim Chandra Wurianto Woo, setelah seleksi yang dilaksanakan selama 2 hari ini, pihaknya akan melakukan evaluasi. Dan nantinya, akan dibentuk tim dari Jatim untuk mengikuti Pra PON XXI.

"Nantinya, kami akan melaksanakan rapat terlebih dahulu, yang hasilnya akan dilaporkan ke KONI Jatim. Kemudian, kami akan membentuk Tim Barongsai Jatim yang solid, untuk menuju Pra PON," ujarnya, Minggu (30/7).



Aksi tarian barongsai tonggak.

Dia juga meminta seluruh atlet barongsai Jatim, tetap semangat dan jaga sportivitas. Hingga bisa meraih prestasi juara di PON tahun depan. Sementara itu, Anies Rungkat selaku ketua dewan juri menyampaikan, bahwa seleksi tingkat Jatim ini mempertandingkan Barongsai Tonggak, Barongsai Lantai, dan Liang Liang (tarian naga).

"Tim Juri kami yang dipimpin Tjokro Pontjoharyo, telah melakukan penilaian dengan jeli kepada seluruh penampilan peserta. Hasilnya, semua peserta tampil bagus. Meski masing-masing peserta, masih ada yang melakukan kesalahan-kesalahan kecil. Tapi semua peserta mampu menghibur penonton," ungkapnya.

Acara sangat meriah, dan disaksikan ratusan pengunjung mall. Untuk meramaikan suasana, para pengurus FOBI Jatim juga membagikan doorprize berupa baju, seprei dan jilbab, pada penonton. • anto tze



Aksi tarian barongsai tonggak.



Aksi tarian Liang-liong.



Siap Hadapi Tantangan Dunia Bisnis, SBM PCU Launching 5 Program Baru



Dekan SBM Josua Tarigan saat meluncurkan 5 program baru SBM PCU.



Seminar "Today's Business Environment" oleh beberapa panelis dari perusahaan partner PCU.

SURABAYA (IM) - SBM PCU (School of Business and Management Petra Christian University) meresmikan lima program baru pada Jumat (28/7) malam, di Sheraton Ballroom, Surabaya.

Beragam program yang lebih spesifik ini, dibuka untuk menghadapi tantangan dan perubahan di lingkungan dunia bisnis.

Menurut Dekan SBM Josua Tarigan, Ph.D., CMA., CSRA., pihaknya percaya bahwa program-program ini, bisa membekali mahasiswa SBM PCU untuk menjawab perubahan lingkungan bisnis yang semakin cepat.

Lima program baru SBM itu adalah Culinary Business Management (CBM), Retail Business Management (RBM), International Trade & Finance (ITF), Digital Business Transformation (DBT), dan termasuk program internasional yakni International Digital Accounting & Fraud (IDAF).

Alasan dibukanya program ini, karena PCU melihat ada gelombang perubahan yang semakin

cepat, terutama pada dunia bisnis. Melalui SBM, sebagai program studi di bidang bisnis dan manajemen, PCU merasa harus bisa memenuhi kebutuhan calon mahasiswa secara spesifik.

"Trend program-program yang ditawarkan kepada mahasiswa harus semakin spesifik dan beragam. Agar bisa semakin tajam menjawab

kebutuhan masyarakat," sambung Josua. Beragam fasilitas dan model pembelajaran juga disiapkan untuk mendukung perkuliahan. Seperti laboratorium, pengajar yang merupakan praktisi ahli, aktivitas internasional, dan adanya kerja sama dengan perusahaan level nasional hingga internasional.



CEO Jurusanku.com Ina Liem saat membawakan materi seminar "Smart Memilih Jurusan & Trend Karir".

Dia mencontohkan, seperti IDAF yang menjadi program akuntansi pertama di Indonesia, yang mengintegrasikan kurikulumnya dengan modul-modul sertifikasi profesi CAFB (Certificate in Accounting, Finance, and Business) dari ICAEW (The Institute of Chartered Accountants in England and Wales) UK (United Kingdom).



Sejumlah calon mahasiswa berkonsultasi terkait program-program baru SBM PCU.

Lewat IDAF, PCU dapat mengawal mahasiswanya untuk lulus dalam ujian sertifikasi yang langsung diadakan oleh ICAEW UK, sebuah organisasi profesi akuntan skala global yang tersebar di 147 negara.

Secara resmi, perkuliahan lima program baru ini dimulai tahun ajaran 2024/2025. Selain kegiatan



Sejumlah calon mahasiswa berkonsultasi terkait program-program baru SBM PCU.

launching, juga digelar talkshow dengan dua topik berbeda, yaitu "Smart Memilih Jurusan & Trend Karir" oleh CEO Jurusanku.com Ina Liem. Serta "Today's Business Environment" oleh beberapa panelis dari perusahaan partner masing-masing program baru, salah satunya GO-JEK Jatim Bali Nusra. • anto tze

Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera Sukses Gelar Rakernas 2023



Hendra Yan Chandra menyerahkan alat musik tradisional Tiongkok ke salah seorang warga.



Para dewan pimpinan (ka-ki) Iwan Mahatirta, Rao Jian Min, Hendra Yan Chandra, Sugeng Prananto, Jeanne Laksana, Rusmin dan Ye Shu Geng.

JAKARTA (IM) - Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera 2023 baru saja sukses menggelar Rakernas.

Rakerna dilangsungkan Jumat (28/7) lalu di G Hotel Kemayoran Jakarta.

Ye Lianli, Ketua Umum Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera Sugeng Prananto, Hendra Yan Chandra, Iwan Mahatirta, Rusli Gunawan, Muljawan Jahja, Yang Jian Chang, mantan Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan Penasehat Senior Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera Prof. Dr. T. Gayus Lumbun SH, MH hadir dan menyampaikan pidato.

Pimpinan Perkumpulan Hakka asal Bali, Banjarmasin, Bengkulu, Bogor, Surabaya, Yogyakarta, Kalimantan Barat, Lampung, Banyuwangi, Pekalongan, Solo, Sumatera Utara, Sumatera Selatan, NTT, Singkawang, Sukabumi dan daerah lainnya berpartisipasi dalam rakernas tersebut.

Rakernas dibuka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Perhimpunan Hakka.



Sugeng Prananto



Prof. Dr. T. Gayus Lumbun



Hendra Yan Chandra



Jeanne Laksana



Ye Shu Feng

Ketua Umum Sugeng Prananto mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah mengikuti Rakernas Perhimpunan Hakka Indonesia Sejahtera 2023.

Dia meyakini dengan Rakernas ini, akan menunjukkan semangat persatuan dan kerja sama.

Tentu saja dapat merealisasikan target bersama memperkuat daya rekat, bersatu padu serta menciptakan kehidupan yang lebih baik.

“Marilah kita mengawali Rakernas Perhimpunan Hakka Indo-

nesia Sejahtera ini dengan penuh semangat dan rasa tanggung jawab yang tinggi. Kita akan bersama-sama

membangun masa depan yang cerah bagi orang Hakka. Demi berperan aktif bagi kesuksesan

dan kesejahteraan kita semua,” ujar Sugeng Prananto.

Sebelumnya, Ketua Panitia Hendra Yan Chandra menyampaikan sambutan.

Dia pertama-tama menyatakan terima kasih kepada semua pihak yang telah meluangkan waktunya untuk menghadiri Rakernas yang diadakan di Jakarta pada Kamis (27/7) – Sabtu (29/7).

Setelah lebih dari tiga tahun pandemi Covid-19, umat manusia lambat laun memenangkan perang tanpa mesiu

ini. Berkat dukungan dan kepercayaan pimpinan Hakka Pusat dan daerah, panitia penyelenggara dibentuk, dan menggelar Rakernas bertema “Bekerja bersama, maju terus dan bersama ciptakan masa depan yang lebih baik”.

Anggota dari masing-masing kelompok bergandeng tangan, bahu-membahu, dan semua pihak berperan aktif menyumbangkan waktu serta energi bagi kelancaran rakernas ini.

“Kami juga ingin mengucapkan terima kasih yang tulus kepada para tokoh Hakka atas sumbang-

sih tanpa pamrih mereka dalam mendukung peluncuran Buletin Khusus Rakernas. Juga memasang iklan ucapan selamat dan iklan bisnis demi berkontribusi terhadap kesuksesan Rakernas. Kami juga ingin menyampaikan rasa hormat dan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada seluruh staf kerja panitia. Berkat peran aktif anda semua yang telah membawa kesuksesan dan kelancaran penyelenggaraan rakernas ini,” ujar Hendra Yan Chandra. • jhk/din



Muljawan Jahja, Tjie Tjin Fung, Li Man Yi, Liao You Qing dan warga Hakka lainnya pada Rakernas.



Yao Wu Hui, Sugeng Prananto, Prof. Dr. T. Gayus Lumbun dan warga Hakka lainnya.



Seluruh tokoh yang hadir berdiri menyanyikan lagu Indonesia Raya.

Hari Anak Nasional, Yayasan Kasih Asasi Manusia Medan Baksos di Panti Jompo Yayasan Guna Budi Bakti



Pengurus Yayasan KAM Medan berfoto bersama.



Pengurus Yayasan KAM Medan berfoto bersama.

MEDAN (IM) - Bertepatan dengan Hari Anak Nasional Minggu (23/7), Yayasan KAM (Kasih Asasi Manusia) Medan, melakukan kunjungan sosial ke Panti Jompo Yayasan Guna Budi Bakti.

Lewat kegiatan rutin kunjungan ke setiap keluarga setiap bulan, termasuk mengasuh dan merawat untuk merealisasikan motto KAM yang menempatkan kewajiban hak asasi manusia di atas hak asasi manusia.

Dalam kunjungan tersebut, KAM menjamu para lansia saat makan siang. Lagu yang mereka tampilkan adalah lagu favorit para lansia.

Namun salah seorang lansia Pak Irsan Tjendr membawakan

lagu Sinangar Tulo sambil menari. Para lansia yang senang mendengarkan lagu-lagu lama ketika

masih muda semuanya merasa senang. Hidangan yang disediakan

berbagai macam juga minuman. Juga disumbangkan sembako, obat-obatan dan lainnya. Acara

tersebut dipandu Glenn Peter. Perwakilan Yayasan Guna Budi Bakti Apo menyampaikan

terima kasih atas perhatian dan kasih sayang yang diberikan KAM.

Ketua A Wen yang diwakili Zhao Kun Chang menyatakan terima kasih kepada jajaran manajemen dan pengurus Yayasan Guna Budi Bakti yang telah bersedia menerima kunjungan KAM.

Kunjungan KAM kali ini diharapkan dapat membuat para lansia bahagia di kehidupan hari tua mereka. Dan tidak merasa terbebani.

“Semoga kita semua, khususnya para donatur dan relawan diberkahi oleh Yang Maha Kuasa dengan kesehatan, umur panjang dan penghidupan yang sejahtera,” pungkasnya. • idn/din



Pengurus Yayasan KAM Medan berfoto bersama tokoh lainnya.



Para lansia makan siang bersama.